

絆～きずな～



9月号

令和7年9月1日

安城西部小学校

5年 学年通信

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。子どもたちは、家のお手伝いや夏休みチャレンジなど自分たちでできること、楽しめることを考えて過ごすことができたと思います。夏休みに見たこと・知ったこと・体験したことはとても貴重な経験となり、今後子どもたちの成長に大きくつながっていくと信じています。

担任一同、これから始まる2学期の学校生活が楽しく充実したものになるよう、精一杯努力してまいります。保護者の皆様には、引き続き子どもたちの成長を温かく見守っていただければと思います。

★ 稲刈りについて★

10月中旬に稲刈りを行います。赤白帽子、長袖シャツ、長ズボン、長靴（ない人は汚れてもよい靴）、軍手の準備をよろしくお願いします。アレルギー等で参加できない場合は、連絡帳でお知らせください。

★運動会について★

運動会で手袋を使用します。手袋は学校で一括して購入しますので、一人230円を10月に集金させていただきます。

よろしくお願いいたします。



★米コメファーム★

5月に植えた稲は、現在すくすくと育ってきています。以下は7月から8月に撮影したものです。まだ穂は出ていませんが、順調に育っています。子どもたちが一生懸命頑張って植えた稲がこれからもっと成長していくのが楽しみです。



7月3日



7月23日



8月6日

